
Ata 37/2018 

Aos doze dias do mês de novembro de dois mil e dezoito, às dezoito horas, na 
Sede da Câmara de Vereadores de Bozano, realizou-se a trigésima sétima 
Sessão Ordinária do segundo Período Legislativo da quinta Legislatura, sob a 
Presidência do Vereador Mauricio José Vianna. O Presidente abriu a Sessão 
invocando a proteção de Deus, cumprimentou os vereadores e os presentes e 
convidou o Vereador Deivis para fazer a leitura Bíblica. Em seguida, o Presidente 
convidou a Vereadora Secretária Vânia para fazer a chamada nominal dos 
Vereadores, com a presença da totalidade dos edis, realizada a leitura da Ata da 
Sessão anterior, sem discussão, sendo aprovada por unanimidade, e a leitura 
do Expediente do Dia, que constava das seguintes matérias: Oficio expedido 
nº 96, de 31 de outubro de 2018, em nome do Poder Legislativo, ao deputado 
Afonso Hamm, solicitando emenda parlamentar no Ministério das Cidades para 
pavimentação asfáltica na Rua Francisco Bonfada, na localidade de Vila Salto, 
distrito de Bozano; Oficio expedido nº 97, de 31 de outubro de 2018, em nome 
do Poder Legislativo, ao deputado Luís Carlos Heinze, solicitando uma emenda 
parlamentar no Ministério das Cidades, para construção de uma “Rua coberta”, 
na Rua Pedro Copetti, ao lado do centro administrativo, local onde é realizado 
eventos culturais do município;  Oficio expedido nº 98, de 31 de outubro de 
2018, em nome Poder Legislativo, ao deputado Covatti Filho, solicitando 
emenda parlamentar no Ministério das Cidades, para construção de passeios 
públicos nas ruas do município;  Oficio expedido nº 99, de 31 de outubro de 
2018, em nome do Poder Legislativo, ao deputado Jerônimo Goergen, 
solicitando emenda parlamentar no Ministério das Cidades, para pavimentação 
asfáltica nas ruas da área urbana do mesmo; Oficio expedido nº 101, de 31 de 
outubro de 2018, em nome do presidente da câmara e Elton Schwancke ao 
deputado Pompeo de Mattos, solicitando uma emenda parlamentar no 
Ministério das Cidades, para pavimentação asfáltica ou calçamento nas ruas da 
área urbana do mesmo; Oficio expedido nº 102, de 31 de outubro de 2018, em 
nome do presidente da câmara, ao deputado Afonso Hamm, solicitando 
recursos para realização de obra junto a BR 285, com a construção de vias 
paralelas a rodovia, bem como túnel de acesso ao município, projeto esse já 
aprovado e licitado pelo DNIT;  Oficio expedido nº 103, de 31 de outubro de 
2018, em nome do presidente da câmara e Elton Schwancke ao deputado 
Pompeo de Mattos, solicitando uma emenda parlamentar no Ministério da 
agricultura, para aquisição de equipamentos na secretaria de obras, 
(retroescavadeira, caminhão, trator); Oficio expedido nº 104, de 31 de outubro 
de 2018, em nome do presidente da câmara e Elton Schwancke ao deputado 
Pompeo de Mattos, solicitando uma emenda parlamentar no Ministério da 
saúde, para aquisição de equipamentos para secretaria de saúde; AUDIÊNCIA 
PÚBLICA, no dia 14/11/2018, as 09 horas haverá audiência pública, para a 
apresentação da lei orçamentaria para o ano de 2019; Requerimento nº 17, dos 
Vereadores Paulo Jair de Godoy, Maurício José Vianna, Cezar Valmir Copetti, 
Rodrigo de Lima Batista e Vânia Martins Albrecht requerendo a concessão de 3 
diárias, bem como o valor da inscrição, para participar do Curso: 97º Curso de 
Capacitação e Gestão Pública Contemporânea, promovido pela UVERGS, 
nos dias 20 à 23 de novembro de 2018, em Porto Alegre/RS, conforme a 
programação anexa; Balancete de Outubro. No Pequeno Expediente não 
houve manifestação. No Grande Expediente não houve manifestação. Passou-
se para o Intervalo Regimental. Reaberta a Sessão, na Ordem do Dia, foram 
votadas as seguintes matérias: Projeto de Lei nº 56, com parecer favorável das 
comissões, sem discussão, sendo aprovado por unanimidade;  Requerimento nº 
17, sem discussão, sendo aprovado por unanimidade. Passou-se para 
Explicações Pessoais, houve manifestação do Vereador Elton, o qual 
cumprimentou os presentes, e realizou o relatório do curso participado por ele e 
pelo colega Elvio. Houve também manifestação do Presidente, o qual relatou 
sobre sua ida para Brasília e sobre as reinvindicações feitas junto aos deputados. 
Por fim, o presidente agradeceu a presença de todos, informou que a próxima 
Sessão Ordinária será na segunda-feira, às dezoito horas, e encerrou a presente 
Sessão, da qual lavrou-se a presente ata que, depois de aprovada, será 
assinada pelo Presidente e Secretário desta Casa. 


